
Protokoll: 

Herr Kroh/ZGM teilt mit, dass 80 % der Gewerke vergeben worden sind. 

Die Fertigstellung ist nach wie vor in 2018 vorgesehen. 

 

RM Sauer merkt an, dass der Anstrich der Sporthallen nach ihrer Kenntnis in rosa erfolgen soll. Sie 

stellt den Antrag, dass die Farbgestaltung im Sport- und Bäderausschuss vorgestellt werden soll, 

bevor der Auftrag vergeben wird. 

 

Auf Vorschlag der Vorsitzenden könnte die Farbgestaltung in der Sitzung am 13.06.2018 oder – falls 

vorher notwendig – in einer gemeinsamen Sitzung mit einem Bauausschuss vorgestellt werden. 

 

Nach ausführlicher Diskussion sprechen sich 12 Mitglieder für eine Vorstellung der Farbgestaltung 

aus; 4 stimmen gegen diese Vorstellung 

 


